

Congreso Dominicano exhibe cuadro del Generalísimo Máximo Gómez



La Habana, 6 jul (RHC) Uno de los salones del Congreso de República Dominicana exhibe desde este 6 de julio, un cuadro del Generalísimo Máximo Gómez (1836-1905), destacado militar de origen dominicano devenido jefe supremo de las tropas cubanas en la gesta independentista contra el colonialismo español, en el siglo XIX.

Se trata de una imagen del prócer nacido en Baní, sureña provincia de Peravia, que en Cuba, durante la Guerra de los Diez Años (1868-1878) se unió a los mambises, y les enseñó el arte de cargar al machete, y a pelear en guerrillas.

Carlos Jesús de la Nuez, embajador de la mayor isla de Las Antillas en Santo Domingo, entregó el cuadro a los legisladores como muestra de los lazos históricos de amistad entre ambos pueblos.

En el acto quedó inaugurado el salón de la Vocería, del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), en la Cámara de Diputados.

Recibieron el significativo presente la presidenta de la cámara, Lucía Medina; el

titular del Senado y secretario general del PLD, Reinaldo Pared, y el vocero actual de ese bloque parlamentario, Gustavo Sánchez.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134772-congreso-dominicano-exhibe-cuadro-del-generalisimo-maximo-gomez>



Radio Habana Cuba